

Aussteller-Award 2016

BERUFSINFO-MESSE AARELAND

Vom 6. bis 8. September fand in der Stadthalle Olten die achte Berufsinfo-Messe (BiM) für Jugendliche, Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrer statt. Die Besucherinnen und Besucher hatten die Möglichkeit die attraktivsten Messestände auszuzeichnen.

Die Besucherinnen und Besucher der Berufsinfo-Messe (BiM) haben den Messestand funtastic technic zum attraktivsten Messestand der BiM gewählt. Die Erlebniswelt funtastic technic wurde als gemeinsames Projekt von zehn Firmen aus der MEM-Branche realisiert. Zum Abschluss der Messe überreichte Urs Blaser, Wirtschaftsförderung Olten, den Aussteller-Award 2016. Der zweite Platz ging an den Stand des Drogistenverbandes Nordwestschweiz und



(v.l.) Die Preissponsoren Seilpark Balmberg mit den Preisträgern. Auf dem 3. Platz Team Astag Schweizerischer Nutzfahrzeugverband, auf dem 2. Platz Drogistenverband Nordwestschweiz und auf dem 1. Platz Team funtastic technic. (Bild: ZVG)

Astag, der Schweizerische Nutzfahrzeugverband, durfte sich über den dritten Rang freuen. «Insgesamt waren 7'500 Besucherinnen und Besucher an der Messe. Lehrer, Eltern,

Schüler und Aussteller waren sehr zufrieden und haben das Angebot geschätzt», so Blaser zufrieden ZVG

Zukunftsorientierte Jugendliche

BÉATRICE BEYLER

Vom Dienstag, 6. September bis Donnerstag, 8. September fand in der Oltner Stadthalle erneut die Berufsinfo-Messe (BiM) statt. Diese richtete sich insbesondere an Schülerinnen und Schüler der 7. bis 10. Klasse und deren Eltern, aber auch an Lehrpersonen, Berufsschulen sowie Lehrbetriebe. An über 60 Ständen konnten sich die Be-

ZU SCHÖN, UM ZU ESSEN: Am Stand der Bäckerinnen und Bäcker roch es nicht nur verführerisch gut, die Lehrlinge stellten auch essbare Kunstwerke aus.



sucherinnen und Besucher während der drei Messtage informieren und Kontakte knüpfen. Über 150 verschiedene Berufe wurden dabei ausgestellt. Die Schülerinnen und Schüler konnten den Lernenden über die Schulter schauen oder vielerorts sogar selber Hand anlegen. Eine Besonderheit an der diesjährigen Berufsinfo-Messe stellte die «Erlebniswelt der Technik» dar. Industrieunternehmen und Berufsverbände von technischen Berufen wie beispielsweise Automatikler/in und Polymechaniker/in schlossen sich zu einem grossen Stand in der Mitte der Stadthalle zusammen, um Jugendliche stärker ansprechen zu können. Weiter bot das Rahmenprogramm der BiM den Schülern und ihren Eltern informative Anlässe rund um die Lehrstellensuche, Zwischenlösungen oder die Berufsmaturität an. Während der drei Messtagen besuchten mehrere tausend Schülerinnen und Schüler aus der Region sowie den benachbarten Kantonen die Oltner Stadthalle. Der Stadtanzeiger Olten war am Donnerstag, 8. September, am letzten Messtag für Sie unterwegs.

www.bim-aareland.ch



Der Oberstufenschüler **FABIAN PLÜSS** konnte sich am Stand der Strassenbauer gleich selber an der schweren Maschine betätigen. Dafür wurde er mit Arbeitsschuhen und Pamir ausgerüstet.



Am **STAND DES SCHREINERBERUFS** konnten interessierte Schüler unter kundiger Anleitung gleich selber ans Werk gehen.



Die 8.-Klässlerinnen **GENTIANA SADIKU**, **GIANIRCA ADAMO** und **ARTHTHIKA SUMAN** (v.l.) interessieren sich vor allem für Pflegeberufe.



TIM LÄUBLI, Informatiker im 3. Lehrjahr bei der Post, konnte sich vor interessierten Schülerinnen und Schüler kaum retten.



CHRISTINA VON GRÜNIGEN, **ISMAIL KILINCARSLAN** und **SOPHIE KOHLER** (v.l.) zeigten mit Sprachaufenthalten eine mögliche Zwischenlösung auf.